



## 新緑のまぶしい季節です



新緑のまぶしい季節になりました。校庭の桜の木にも、青々とした若葉が芽吹いています。さて、早いもので、新学期が始まり1か月が過ぎようとしています。委員会活動では、最高学年として、張り切って活動に取り組む姿が多く見られ、6年生としての頼もしさを感じます。また、通学団では、1年生の子に温かく声をかける優しいお兄さん、お姉さんの姿も見られます。6年生としての生活が本格的に始まり、最高学年として学校のために活動する機会が増えています。責任をもって活動することで成長し、自立へ向かって歩んでほしいと思います。

5月は大型連休があります。休日が続き、生活リズムが乱れ、体調を崩しやすい時期です。「早寝、早起き、朝ごはん」を意識し、体調管理ができるよう、ご家庭でも声をかけていただきたいと思います。学校では、学習マナーや家庭学習の習慣を定着させ、前向きに学習に取り組ませていきたいと思います。よろしくお願ひします。



初めての学年集会



避難訓練と救助袋体験



ペアの子と顔合わせ

## 春季校外学習へ行きました



4月25日（木）に校外学習がありました。今回の校外学習では、ペア学年の1年生と138タワーパークへ行きました。1年生が疲れていると優しく声をかけたり、自ら進んで車道側を歩いたりするなど、最高学年として自覚をもって行動する姿を多く見ることができました。

保護者の皆様、お弁当のご準備等、ご協力ありがとうございました。



### <5月の集金について>

引き落とし日	5月13日（月）
給食費（4月分）	3,780円
学年費	700円
積立金	2,000円
PTA会費（長子のみ）	1,440円
スポーツ振興センター掛け金	460円
手数料	10円
合計	8,390円

### <学校公開について>

4月22日（月）の学校公開には、ご多用の中、たくさんの方にご参観いただき、ありがとうございました。6年生になって、今まで以上に授業にがんばって取り組んでいる姿を見ていただけたと思います。

### <お弁当について>

5月2日（木）は、校外学習予備日のため、弁当と水筒が必要になります。

ご準備よろしくお願いします。